



標小だより

令和3年 3月24日発行 責任者 校長 野口育子
URL <http://town.shibechea.ed.jp/shibechea-e/htdocs>

標小がめざす子ども像

- 自ら学ぶ子（知）
- 人のために行動できる子（徳）
- 自他を尊重する子（徳）
- 心身の健康安全に向け実践する子（体）



『輝く春を迎えて 一年間のご支援に感謝申し上げます』

校長 野口育子

肌を感じる風が柔らかになり、陽ざしも暖かさを増し、光の春が近づいてきました。

3月19日、44名の卒業生が、未来への夢と希望を胸に本校を巣立っていきました。卒業証書を受け取る子どもたちの真剣な眼差しや卒業式に参加する立派な態度を見ながら、改めて大きな成長を実感いたしました。

この一年間、最高学年として全校児童の先頭に立ち、縦割り班活動や児童会活動、学校行事など様々な場面で、下級生を優しく見守り、頼れる6年生として活躍してくれました。また、相手への思いやりや、素晴らしい団結力、真剣に取り組む姿は感動を与えてくれました。中学校では、夢をもち、夢の実現のために、苦しいことに決して背を向けず、勇気を持って力強く前進してくれることを心から願っています。今回、各教室において、テレビ放送で卒業式に参加した1年生～5年生は、標茶小の素晴らしい歴史と伝統をしっかり引き継いで欲しいと思います。



さて、令和2年度の教育活動も修了式が最後となりました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、学校行事などの中止や変更を余儀なくされましたが、子どもたちは、お互いの良さを認め合い、協働して課題を解決していました。また、自分なりの考えをもって、物事に粘り強く取り組むことができました。一段一段確実に成長する子どもたちの姿を見ることができたことが、何よりも嬉しく思います。これからも、苦しいことや辛いことにも立ち向かえるしなやかな心を持ち、自律し、協働し、拓く子どもに成長して欲しいと願うばかりです。

この一年間、PTAとして学校の教育活動にご支援ご協力をいただきました保護者の皆様、また、校区の子どもたちの成長を見守っていただきました地域の皆様に、心より深く感謝申し上げます。次年度も今年度同様、本校の教育活動に対しましてご理解をいただき、連携・協働していただけますようどうぞよろしくお願いいたします。

日	曜	4月行事予定	バス時刻		
			1年	1便	2便
1	木				
2	金				
3	土				
4	日				
5	月				
6	火	着任式 始業式 入学式 10:00~		11:40	
7	水	1年生下校 10:30 1年生見守り下校指導~9日	10:40	2:50	4:00
8	木	1年生下校 10:30	10:40	2:50	4:00
9	金	5時間 1年生給食開始 研修日 定時退勤日	1:40	2:50	
10	土				
11	日				
12	月	バス乗車指導（中休み）	1:40	2:50	4:00
13	火	ALT 2計測（中） 避難訓練 PTA 役員会 18:30	1:40		4:00
14	水	5時間 2計測（高）	1:40	2:50	
15	木	2計測（低） ともしび号 13:10	1:40	2:50	4:00
16	金	委員会 交通安全教室 1・2年	1:40	2:50	4:00
17	土				
18	日				
19	月		1:40	2:50	4:00
20	火	参観日（高） ALT	1:40	2:50	4:00
21	水	参観日（中）	1:40	2:50	4:00
22	木	参観日（低） 尿検 1次		2:50	4:00
23	金	委員会 定時退勤日	1:40	2:50	4:00
24	土				
25	日				
26	月	午前授業 個別面談①		1:40	
27	火	午前授業 個別面談② 1年生を迎える会 ALT		1:40	
28	水	午前授業 町研5月研究大会		1:40	
29	木	昭和の日			
30	金	午前授業 個別面談③		1:40	

「安心メール」の「退会」「再登録」をお願いします。

□退会の手続き

お子様がどなたも本校に通われなくなったご家庭や
転校されるご家庭

- ・・・3月31日までに対応をお願いいたします。

□再登録の手続き

次の学年に進級、もしくは4月に入学されるご家庭

- ・・・4月6日に配布される「安心ナビ」を参照して
4月14日までに対応をお願いいたします。

今月の標小

■第135回卒業証書授与式（19日）

新型コロナウイルス感染症対策として、保護者の参加はご家庭2名まで、在校生は教室で映像を見る形をとり、授与式が挙行されました。校長先生が登壇した卒業生一人ひとりに証書を手渡し、短い時間でしたが、晴れの日を参加者で祝い合うことができました。

■6年生を送る会（TV放送）（1日）

体育館での集会形式ができないため、TV放送での実施となりました。在校生や6年生がそれぞれの思いを映像の形ではありましたが届けることができました。



■次年度の主な行事予定（3/24 現在）

令和3年度入学式	4月6日（火）10:00～	※2年生以上は着任式、始業式8:20～
第1回参観日	20日（火）高・21日（水）中・22日（木）低	
PTA全体会？	5月19日（水）19:00～	
運動会	6月19日（土）	
第2回参観日	6月29日（火）低・30日（水）中・7月1日（木）高	
1学期終業集会	7月21日（水）	2学期始業集会 8月18日（水）
前期終業式	9月30日（木）	
後期始業式	10月4日（月）	
学芸会	10月16日（土）	
第3回参観日（地域参観日兼）	11月22日（月）中・24日（水）高・26日（金）低	
釧P連弟子屈大会	11月14日（日）	
標P連研究大会	12月4日（土）	
2学期終業集会	12月24日（金）	3学期始業集会 1月17日（月）
PTA委員会反省？	2月9日（水）19:00～	
第4回参観日	2月15日（火）高・16日（水）低・17日（木）中	
卒業証書授与式	3月18日（金）9:25～	
令和3年度修了式	24日（木）3時間授業	



新年度にわたってのお知らせ

1. 児童玄関解錠時刻を午前8:00とし、児童登校時間に合わせます。登校時の児童の状況把握を適切に実施するためです。登校時刻が早くならないようご配慮ください。
2. 通知表の発行を令和2年度の実績をもとに検討し、令和3年度から前期後期の2回の発行とします。9月末と3月末にお渡しする形となります。
3. 現時点で、運動会、学芸会については、土曜日の午前日程で実施する予定であります。
4. 4月の休日参観日は、平日の参観日として実施します。PTA総会につきましてPTA議案書を配布して書面にて確認いただく形をとります。また、PTAの活動につきましては、新年度に入って役員で検討し、お知らせしていく形となります。

お世話になりました 今年度、離任される先生方

今年度末をもって10名の先生方が異動、退職されることになりました。

■櫻井順教頭先生（平成30年4月より3年間勤務 釧路市立鶴野小学校へ）

児童の皆さんの学校で過ごす様々な姿を見て、私自身元気をもらうことができました。また、保護者の皆様にはPTA活動等たいへんお世話になりました。これからも変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

■先生（平成28年4月より5年間勤務 先生方へ）

今日まで5年間、皆様からの温かいご理解とご協力に支えられ、子どもたちと共に全力で充実した日々を過ごすことができました。標茶の皆様との出会いとご支援に、心より感謝申し上げます。有り難うございました。

■先生（平成28年4月より5年間勤務 先生方へ）

学校・家庭・地域全体で子どもたちの成長を支える基盤のある本校で5年間勤務できたことを誇りに思います。歴史と伝統のある標茶小学校が今後ますます発展することを願っています。大変お世話になりました。

■先生（平成26年4月より7年間勤務 先生方へ）

この度、6年生と一緒に標茶小学校を卒業することになりました。あっという間で、どの1年も思い出深い7年間でした。町内なので会う機会があると思います。大変お世話になり、ありがとうございました。

■先生（平成27年4月より6年間勤務 釧路市立光陽小学校へ）

子どもたちの笑顔と保護者の皆様のご協力に支えられ、素晴らしい毎日を過ごすことができました。標茶の地で得た数多くの宝物を、今度は新天地に広めていきたいと思っています。6年間誠にありがとうございました。

■先生（平成26年4月より6年7か月間勤務 標茶町立磯分内小学校へ）

子どもたち、保護者の皆様、地域の方々に支えられながら一緒に過ごした約7年間。初めて1年生を担当したこと、元気いっぱい明るい子どもたちと共に過ごした日々は、かけがえのない思い出です。ありがとうございました。

■先生（平成29年より4年間勤務 釧路市立大楽毛小学校へ）

4年間、大変お世話になりました。子どもたちと一緒に学ぶ中で、標茶町のことが本当に大好きなんだと感じました。保護者の皆様や地域の方々のご協力あってのことだと痛感しております。ありがとうございました。

■先生（平成30年4月より3年間勤務 標茶町立沼幌小学校へ）

3年間、過ぎてみるとあっという間でしたが、標茶小学校の素直な子どもたちと過ごせた毎日、とても幸せでした。保護者の皆様、地域の皆様の大きな支えにも感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。

■先生（令和2年4月より1年間勤務 函館市立臼尻中学校へ）

4月に赴任してから多くの出来事がありご心配やご迷惑ばかりお掛けしてしまいましたが、皆様から叱咤激励を頂戴しながら奮起することができました。1年間という短い期間ではありましたが、ありがとうございました。

■指導員（令和2年11月より5か月間勤務 退職）

卒業、進級おめでとうございます。去年の11月に標茶小学校に勤務し5か月という短い期間でしたが、私にとって、とても良い思い出となりました。1年生のみなさん、楽しい日々をありがとうございました。